
Protokoll: 

 

Die Ratsmitglieder Biebricher, Lipinski-Naumann, Diehl, Keul-Göbel, Ackermann, Rosenbaum, 

Lehmkühler, Schumann-Dreyer und Gniffke nehmen nicht an der Beratung und Abstimmung teil und 

nehmen im Zuschauerbereich Platz. 

 

Oberbürgermeister Langner bedankt sich bei allen an der Erarbeitung des Nahverkehrsplans 

Beteiligten für die gute Zusammenarbeit. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt den im Informationssystem einsehbaren 

Änderungsantrag und begründet diesen. Beigeordneter Flöck erklärt, dass viele Aspekte des Blauen 

Engels bereits in den Nahverkehrsplan eingeflossen seien, bzw. das teilweise bereits darüber hinaus 

gegangen worden sei. Man solle allerdings jetzt nichts beschließen, von dem man nicht wisse ob es 

auch tatsächlich umsetzbar sein wird. Er plädiert dafür, den Änderungsantrag nicht zu beschließen. 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen zieht den Änderungsantrag daraufhin zurück. 

 


